

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU | MORESTEL

Coupe de l'Isère : les U15 rêvent d'une place en finale

Cédric Partouche



Lors de son stage de printemps, l'USCM a emmené ses jeunes stagiaires au Groupama Stadium. Photo USCM

Pour l'US Creys-Morestel, la fin de saison s'annonce chargée. D'autant plus qu'elle pourrait être l'une des plus belles de ces dernières années. Outre l'équipe fanion qui est en course pour la montée en D1 et la réserve en finale de la Coupe de l'Isère, la formation n'est pas en reste avec des challenges à relever à tous les étages. En championnat, les U13 jouent la montée pour être en D1 l'a saison prochaine tout comme les U15 qui sont en plus en demi-finale de la Coupe qu'ils jouent ce samedi à domicile contre Saint-Martin-d'Hères.

Ce match, programmé à 17 heures au stade Bracon, s'annonce comme une montagne pour les joueurs de Kyllian Désirée. La qualification en finale sera un exploit tant l'équipe de l'agglomération grenobloise survole sa saison. En championnat, ils sont tout simplement invaincus et même mieux, ils n'ont tout simplement jamais connu autre chose que la victoire cette saison avec 18 matches pour... 18 victoires et 108 buts marqués pour seulement 10 encaissés. Une vraie montagne à gravir pour les jeunes de l'USCM mais qui ne semble pas les effrayer plus que ça. Car malgré quelques matches en dents de scie, ils comptent bien saisir leur chance. « On est à domicile, on aura du monde autour du terrain pour nous encourager. On voit des équipes plus faibles éliminer des favoris chaque saison et à tous les niveaux, poursuit

le coach. L'objectif est donc de se qualifier et on est animé par cette volonté. Un match reste un match et je suis sûr que nous pouvons le faire. » Réponse ce samedi !